



3月の園だより

令和 5 月 3 月 1 日
幼保連携型認定こども園
星ヶ丘二葉園

令和 4 年度も残すところ1か月となりました。先日の懇談会では一年を振り返って子どもたちの成長や園での取り組みをご報告し、日々の生活の様子をお話してきたかと思えます。今年度は普段から担任とのつながりを大事に懇談会や保護者体験、個人面談を行うことができましたが、感染防止対策を継続する中では思うような活動が出来ないこともありました。特に幼児組での仲良し交流は規制が多く実践できなかったことが心残りです。また、園便りやクラス便りなどはホームページから献立や食に関することはインスタグラムで発信して情報を繋げてきました。今年は保護者の皆さんがご覧いただいているのか確認ができず、玄関内にサンプルケースの設置を継続してまいりましたが、今後は丁寧な情報発信や家庭との連携に努めながら、一本化させていただきたいと考えております。

さて、職員や子どもたちには特別な思いが詰まった3月、卒園、進級の準備で園の中も賑やかになってまいりました。特にかなりや組の子どもたちは小学校への期待と不安の中で様々な思いをしているようです。たくさん体を動かして遊び楽しい思い出を作り、元気に巣立っていけるようみんなで応援して行きたいと思えます。

園長 内田 紀子



ふたぼのとびら



2月中旬より園庭工事のため、送迎時などご迷惑、ご協力をいただきありがとうございます。普段の遊びや夏の水遊びの充実を図るため、排水溝の設置とゴムチップを敷く工事を進めています。3月中旬までには完成する予定ですので、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



遊具は南門の方へ移動しています



雪の日、工事箇所を囲いました。



パワーショベルとトラックが園庭に入り工事開始



排水溝升の設置



鉄筋を入れて…



コンクリートが乾いたら、ゴムチップを敷いて工事完了。もう少しです。

今月の予定

3日(金) ひなまつり会

9日(木) 誕生会

28日(火) 卒園式

29日(水) 同窓会(R3年度卒園児)

